
第18回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第18回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１）　開催日時
平成28年3月10日（木）　午後2時～午後3時30分

　２）　開催場所
魚津市役所第１会議室

　３）　出席委員（敬称略）
委員（審議会会長） 大愛高義 （魚津商工会議所　副会頭）
委員 池上嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
〃 生駒晴俊 （魚津市文化協会　参与）
〃 河内美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）
〃 富川真知子 （商工会議所女性会）
〃 野村輝明 （魚津商工会議所青年部）
〃 倉元啓一 （魚津市電設協会　会長）
〃 谷口雅広 （魚津市　副市長）

　４）　議題
（１）自主制作番組について

①特別番組「たてもん東京へ行く～密着・東京ドーム公演～」
②まちかど魚津平成27年11月前半号

（２）その他
①平成27年度視聴者アンケート結果について
②放送法および電気通信事業法の一部改正について

　５）　議事概要
（１）特別番組「たてもん東京へ行く～密着・東京ドーム公演～」について
　・番組が素晴らしかった。実際に（祭りに）関わった方の話を聞くとほろりときた。
　・番組の構成が前日の緊張感から当日会場の一体感までまとまっていた。
　・最後のナレーション「世代を超えて時代を超えてつないでいく」はすべてが網羅されている。
　　番組を見ればこの意図は伝わるので、あえて入れる必要はなかったのでは。
　・たてもん祭りの裏方は良く分かった。たてもんの迫力は会場が明るいせいか欠けていた。
　　低い位置から撮影するなどの工夫で大きく見せることはできたのではないか。

（２）まちかど魚津について
　・各課からのお知らせでは出演している職員の笑顔が少なく、声のトーンが低い。

　 　　硬い話ではあるが、明るい雰囲気の方が見てもらえると思う。
　・昔から見ると番組は良くなっている。努力されていると思う。
　・福祉情報などではキャスターの面白いキャラクターがよかった。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上
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